



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Référence	<b>84039604</b>
Prix	<b>995 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Au cœur du très convoité quartier du Mont Boron, découvrez ce somptueux appartement de 4 pièces, d'une surface généreuse de 98 m<sup>2</sup>. L'entrée vous conduit à un espace de vie lumineux comprenant un salon avec une cuisine ouverte, accompagné de trois chambres, deux toilettes indépendants, une salle de douche, une salle de bains et une buanderie. Cet appartement séduit par sa vaste terrasse offrant une vue panoramique imprenable sur la ville, la mer et la colline du château. Une cave à vin élégante vient agrémenter cet espace, tandis qu'un système home cinéma ajoute une touche de modernité et de ...

*In the heart of the coveted Mont Boron district, discover this sumptuous 4-room apartment, with a generous surface area of 98 m<sup>2</sup>. The entrance leads you to a bright living space including a living room with an open kitchen, accompanied by three bedrooms, two separate toilets, a shower room, a bathroom and a laundry room. This apartment seduces with its vast terrace offering a breathtaking panoramic view of the city, the sea and the castle hill. An elegant wine cellar enhances this space, while a home cinema system adds a touch of modernity and comfort. The property is completed by a private ...*

## AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

